El Financiero Sección: Portada, Nacional 2024-02-29 02:15:09

515 cm²

Página: 1, 48

1/2

Regresa hoy Canadá al requisito de visa para mexicanos: SRE lo lamenta.

Canadá reimpone visa a mexicanos para frenar a los solicitantes de asilo

ANUNCIO OFICIAL, HOY

Las peticiones se dispararon en 2023, al aumentar 133 por ciento respecto de 2022

PEDRO HIRIART

El gobierno de Canadá restablecerá los requisitos de visa para muchos viajeros provenientes de México, con el objetivo de frenar la afluencia de solicitantes de asilo que llegan a los aeropuertos canadienses, según una persona familiarizada con el asunto que le confió la información a Bloomberg.

Este anuncio se hará este jueves, señaló la persona que habló con el medio estadounidense, bajo condición de anonimato, porque el asunto aún es privado.

Por otra parte, Radio-Canadá informó que esta medida entrará en vigor a las 23:30 horas tiempo de Ottawa, el jueves por la noche, esto para evitar una avalancha repentina de vuelos.

Asimismo, Bloomberg detalló que los trabajadores extranjeros temporales mexicanos y los estudiantes estarán entre los grupos exentos de los nuevos requisitos de viaje.

"Se dio un paso importante", sostuvo Christine Frechette, ministra de Inmigración de la provincia de Quebec, en una publicación a través Hubo "un aumento del fraude y el abuso en el sistema de asilo", señalan autoridades

de su cuenta de X.

El gobierno de la provincia francófona ha estado argumentando que el primer ministro, Justin Trudeau, necesita endurecer las reglas de visas para detener el aumento de llegadas de mexicanos. En tanto, el portavoz del Ministerio de Inmigración canadiense, Marc Miller, declinó hacer comentarios sobre el tema

Es necesario apuntar que el primer ministro Trudeau levantó las visas para los mexicanos en 2016, en un intento por mejorar las relaciones comerciales entre los dos países.

Este requisito había sido establecido en 2009, cuando el conservador ex primer ministro Stephen Harper estaba al frente del gobierno canadiense.

Esta medida se da después de que el número de mexicanos que solicitan asilo político en Canadá se disparó en 2023, al aumentar 133 por ciento respecto del año

Dentro del portal de la Junta de Inmigración y Refugiados de Canadá, el gobierno norteamericano

señaló que, durante 2023, recibió 25 mil 236 solicitudes de asilo por parte de mexicanos.

Sin embargo, únicamente 2 mil 894 fueron aceptadas, mientras que 2 mil 424 fueron rechazadas; además, 560 se catalogan como abandonadas y hubo mil 240 casos en los que la persona solicitante de refugio ya no continuó con dicho trámite.

En esta misma tabla, el gobierno canadiense sostiene que aún tiene 28 mil 165 solicitudes pendientes desde diciembre de 2012, cuando se implementó un nuevo sistema de migración, hasta este mismo mes de 2023.

Esta medida de regresar las vi- NANCIERO sas llega después de fuertes pre- celerarà siones que ha recibido el primer aproceso ministro por parte de diferentes actores políticos que le han pedido que se reestablezcan estos requisitos.

Por un lado, medios canadienses reportaron que el primer sponev ministro de Quebec, François Legault, pidió a Trudeau que frene la



Página: 1, 48

afluencia de solicitantes de asilo que ingresan a su provincia, lo que, indicó, está cerca de un "punto de quiebre".

Legault le envió una carta oficial al premier, según reportó *The Canadian Press*, en la que sostuvo que "estamos muy cerca del punto de quiebre debido al excesivo número de solicitantes de asilo que llegan a Quebec mes tras mes. La situación se ha vuelto insostenible".

Por otro lado, el líder de la oposición oficial, Pierre Poilievre, instó, al gobierno de Ottawa a reimponer los requisitos de visa para los mexicanos.

El llamado se debe a que, desde que Trudeau levantó los requisitos, se presentó "un aumento del fraude y el abuso en el sistema de asilo, tensionando la capacidad de Canadá para proporcionar servicios y creando largos retrasos en el procesamiento para los miles de solicitantes de asilo legítimos ante la Junta de Inmigración y Refugiados".



ESPERA.

El gobierno canadiense tiene 28 mil 165 solicitudes pendientes desde diciembre de 2012.

Llegadas. Viajeros en el Aeropuerto Internacional Pierre Elliott, en Montreal, Quebec

